

GOLF

Primer Torneo-Exhibición de Ground Golf en Zaragoza, el 28 de octubre de 2012

GARRAPINILLOS. El pasado domingo 28 de octubre se celebró el Primer Torneo de Ground Golf en Zaragoza, el lugar: Mulberry Lodge, ModLang (Garrapinillos).

Al torneo asistieron miembros de diferentes clubes de Ground Golf en España. Tras unas clases impartidas por jugadores con experiencia a todo aquel que quiso probar, a las 11:00 dio comienzo el Primer Torneo-Exhibición, que terminó justo a tiempo para que tanto jugadores como espectadores pudieran disfrutar de una migas aragonesas y una estu-penda barbacoa.

Al torneo asistió Kazuko Aketa, presidenta de la Asociación Deportiva Española de Ground Golf, que ejerció de jueza del mismo.

La jornada fue todo un éxito de asistencia y participación, seis equipos (aunque la competición es individual, se divide a los participantes por equipos) tomaron parte en el torneo.

Tres jugadores terminaron el recorrido en 27 golpes, y la clasificación final tras el desempate fue la siguiente: Primer puesto, Alicia Azofra Revilla, del Club Ground Golf Móstoles; el segundo puesto fue para el jugador zaragozano José Manuel Lozano Orus; y en tercer lugar, José Armengol Colomer, del Club El Escorial.

Los asistentes destacaron el buen estado del césped y la variedad del recorrido preparado por la organización. La mañana fue soleada aunque con alguna racha de viento, que hizo la competición aun más interesante y tampoco impidió a participantes de edades comprendidas entre los diez a los setenta y cuatro años disfrutar de este deporte que cuenta con cada vez más adeptos.

El Ground Golf se creó en Japón a principios de los 80 y ha tenido gran aceptación y difusión por todo el mundo gracias a su sencillez y facilidad de jugar en cualquier lugar, con el objetivo de llegar a aquellas personas que por cualquier motivo no pueden disfrutar de otros deportes.

El año que viene se cumplirán 30 años desde que este deporte se empezó a practicar en Japón. España, único país europeo en el que se practica, está invitado a la cita junto con Rusia, China, Corea, Mongolia, Colombia, Perú, Hawai e Indonesia.

Su creación se debió a la búsqueda de un ejercicio a la medida de los ciudadanos más longevos del gigante asiático, y poco a poco se convirtió en un deporte para toda la familia. Desde su nacimiento, se extendió con bastante rapidez por el país nipón y treinta años después llama a la puerta de los aragoneses.

Este deporte - que en Japón cuenta con cuatro millones de practicantes - es una disciplina similar al golf, pero posee la ventaja de que cualquier tipo de público se puede amoldar a él.



Kazuko Aketa junto a Alicia Azofra Revilla, José Manuel Lozano Orus, José Armengol Colomer, Judith Oldham y Esteban de la Cruz